

Accueil / Régions / L'info régionale

Granges-Paccot: Ouverture d'une école bilingue en plein air destinée aux petits

Une ferme-école ouvrira une classe bilingue de 1H et 2H à la rentrée 2024. L'objectif: qu'une quinzaine d'enfants puissent suivre le programme scolaire à ciel ouvert.



Un nouveau concept d'enseignement débutera dans cette ferme à la rentrée 2024. © Corinne Aeberhard

Geoffroy Brändlin

Publié le 13 février 2024











Suivre un cursus scolaire bilingue en plein air? L'association Ferme-Ecole zweisprachige Schule le proposera à une classe de 1H et 2H à la ferme de la Faye à Granges-Paccot dès la rentrée 2024.

Dans un communiqué, l'association menée par les professionnelles de l'enseignement et de l'éducation Florie Theytaz, Valérie Genoud et Ruth Kohli-Schmid explique vouloir éveiller les enfants au développement durable et à l'environnement en plus de leur enseigner le programme habituel. A chaque saison, les enfants iront également à la rencontre des agriculteurs pour participer à leurs tâches habituelles.

Concrètement, une quinzaine de petits de 4 à 6 ans sera accueillie par petits groupes trois jours par semaine et encadrée par un duo d'enseignants. «Le Plan d'Etudes Romand est notre référence pour les enfants dont la langue une est le français et le Lehrplan 21 pour ceux dont la langue maternelle est l'allemand», assure l'association à but non lucrative qui promet aux parents des prix de scolarité abordables. A terme, l'école a pour objectif de suivre des enfants durant la totalité de leur scolaire primaire.

Deux séances d'information sont prévues à destination des parents. Les rendez-vous sont donnés le jeudi 22 février à 19h et le mardi 19 mars à la même heure dans la future salle de classe de la ferme de la Faye.